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电子系分会第二届理事会第三次
会议暨理事换届大会举办

4月 28日下午，电子系分会举办了第

二届理事会第三次会议暨理事换届大会，

会议采取线上线下相结合的方式举办。本

次会议向各位系友汇报了电子系发展现状

和电子系校友分会的建设情况，并选举产

生了电子系校友会第三届理事会。

校友总会副秘书长朱亮在致辞中充分

肯定了电子系的校友工作，并预祝此次会

议取得圆满成功。电子系主任汪玉介绍了

电子系的发展现状以及未来的发展规划，

并感谢广大系友对电子系发展的关心和支

持。高榕创投董事总经理、分会秘书长辛

旺代表电子系校友分会第二届理事会秘书

处，回顾了分会五年以来的发展历程，并

对未来的校友工作进行展望。系党委副书

记刘一民主持第三届理事会的选举环节，

会议选举产生了第三届理事会及会长、副

会长等。新一届秘书处工作班子进行了自

我介绍。刘一民作总结发言。大会还进行

了交流环节等。                 （电子系分会）

水利系 2024 年校友大会举行

4 月 27 日，水利系 2024 年校友大会

在《水利建设者之歌》歌声中拉开帷幕。

大会由土水学院党委副书记徐梦珍主持。

水利系主任李丹勋介绍了 2023 年水

利系在教学育人等方面取得的成绩，期待

未来能继续得到大家的协助与支持，共同

推动水利系向更高水平发展。水利分会秘

书长安雪晖介绍了水利分会在地方分会建

设等多个方面的工作进展和未来规划，呼

吁校友们能够积极参与到这些活动中来。

校友代表李君、张乐昕、卢雯珺先后

发言，回顾了在清华度过的宝贵时光，并

分享了工作经验和人生感悟。大会还进行

了校友捐赠仪式。

土水学院党委书记傅旭东在总结中肯

定了水利系的教育体系与成果。他表示，

校友们彰显了清华水利系“静水流深”的

宏伟志向、“上善若水”的谦逊与宽容，

以及“水滴石穿”的坚韧与毅力。相信未

来，水利系能继续培养出一代又一代优秀

的清华学子。最后，他代表水利系向校友

们表达了最美好的祝愿。 （水利系分会）

2024“清新”校友论坛成功举办

4 月 27 日上午，2024“清新”校友论

坛在刚刚修缮一新的新闻学院院馆举办，

200 余位师生校友参加。主论坛由学院党

委书记胡钰主持。

学院院长、校友分会会长周庆安介绍

了学院的整体发展。经过 22 年的建设，

学院培养了近三千名毕业生，为中国新闻

事业与新闻传播学科发展作出了清华贡

献。他期待在学院与校友的努力下，继续

推动新闻教育枝繁叶茂。

校党委原副书记、学院原常务副院长

胡显章介绍了清华大学在人才培养、科研

创新等方面的成就和进展，希望校友们再

接再厉，为学校和国家作出更大贡献。

在校友分享环节，人民日报社内参部

副主任饶文靖等校友先后分享了个人成长

历程和人生感悟。主论坛上还进行了公共

空间捐赠与校友奖学金设立的发布。在圆

桌沙龙环节，现就职于中国外文局的宁雨

奇等校友向在校生分享了自己职业选择道

路上的经验和感悟。当日下午，还进行了

四场平行校友论坛，来自新闻各界的校友

与老师们展开了讨论。             （刘嘉迎）


